

POR LA REINDUSTRIALIZACIÓN DE LA BAHÍA DE CÁDIZ

MANIFESTACIÓN

DÍA 9 DE DICIEMBRE DE 2010

A LAS 10:00 HORAS

DESDE POLIDEPORTIVO CORTADURA HASTA DIPUTACIÓN

****PARA EXIGIR LA REINDUSTRIALIZACIÓN DE LA BAHÍA DE CÁDIZ****

****CONTRA EL INCUMPLIMIENTO DE LOS ACUERDOS****

****CONTRA LA POLÍTICA DE EMPLEO DE LA JUNTA****

****PARA EXIGIR EL PLAN BAHÍA COMPETITIVA****

****POR LA DIGNIDAD DE LOS TRABAJADORES****

****POR EL EMPLEO EN LA BAHÍA DE CÁDIZ****

****POR EL FUTURO DE NUESTROS HIJOS****

POR LOS 174,736 PARADOS REGISTRADOS EN CÁDIZ

(MÁS LOS NO CONTABILIZADOS POR FORMACIÓN)

Yo voy!!